



## **Rencontre du métropolite Hilarion de Volokolamsk avec le Patriarche Bartholomée de Constantinople**

Le 17 mai 2013, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, qui séjournait à Istanbul avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, a rendu visite au Patriarcat de Constantinople. Il a vénéré les reliques de trois grands pères et docteurs de l'Église, Basile le Grand, Grégoire le Théologien et Jean Chrysostome dans la cathédrale Saint-Georges du Phanar.

Il a ensuite rencontré Sa Sainteté le Patriarche Bartholomée de Constantinople. Les deux hiérarques ont échangé sur un large faisceau de problèmes concernant aussi bien la coopération interorthodoxe que le développement des relations bilatérales entre Constantinople et le Patriarcat de Moscou.

Le secrétaire général du Saint Synode du Patriarcat de Constantinople, l'archimandrite Bartholomée (Samaras), l'archimandrite Bessarion (Komzias), grand hiérokiriks du Patriarcat de Constantinople et l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes participaient à la rencontre.

Le même jour, le métropolite Hilarion et les personnes l'accompagnant sont rentrés en Russie.